



Im Februar 2019

*Ein gutes Herz hat aufgehört zu schlagen.
Das Leben endet, die Liebe nicht.*

ABSCHIED und DANK

Wir haben Abschied genommen von unserer lieben

Hanna Nüssli-Meier

4. September 1926 – 27. Januar 2019

Nach einem reich erfüllten Leben wurde sie von ihren Altersbeschwerden erlöst. Wir danken allen, die ihr in Liebe und Herzlichkeit begegnet sind, insbesondere dem Pflegeheim «Zur Heimat» in Stadel.

Peter und Rita Nüssli
Lydia Meier
Jakob und Heidi Meier

Ihrem Wunsch entsprechend hat die Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis stattgefunden. Es wurden keine Leidzirkulare versandt.

Traueradresse: Peter Nüssli, Püntenstrasse 5c, 8185 Winkel